

REAL ACADEMIA MATRITENSE DE HERÁLDICA Y GENEALOGÍA

ANALES

Índice alfabético por títulos

- «¿Un neologismo en el lenguaje heráldico?». Vivar del Riego, José Antonio. Tomo XV. Pág. 485-496. (2012).
- «Acumulación de posesiones y títulos nobiliarios de la Casa de Híjar (Teruel), siglos XIII-XVII». Casaus Ballester, María José. Tomo VIII. Pág. 213-250. (2004).
- «Afinando en los orígenes: Apuntes sobre ascendencia y descendencia de Alonso García de la Beldad, que ganó Ejecutoria de Hidalguía en 1514». Baillo y Morales-Arce, Jaime. Tomo XXI. Pág. 339-508. Sección 'Artículos libres'. (2018).
- «Analectas nobiliarias y genealógicas». Bugallal Vela, Jaime. Tomo VIII. Pág. 197-212. (2004).
- «Análisis histórico de las migraciones rumbo a Hispanoamérica». Vajay, Szabolcs de. Tomo IV. Pág. 279-292. (1996-1997).
- «Análisis jurídico de la legitimidad en la Jefatura de la Casa Real de Borbón-Dos Sicilias y el Gran Maestrazgo de sus órdenes». Lecanda Crooke, Iñigo. Tomo XV. Pág. 469-484. (2012).
- «Antecedentes familiares de Mariano Rius Montaner, primer Conde de Rius». Rovira Gómez, Salvador J.. Tomo VII. Pág. 303-314. (2002-2003).
- «Aportaciones a la genealogía de la familia materna del escritor Mariano José de Larra en Villanueva de la Serena (Badajoz)». Martín Nieto, Dionisio A.. Tomo XX. Pág. 375-412. (2017).
- «Aproximación a la terminología del parentesco y estructura social en la lengua Nahuatl». Sastre Arribas, María José. Tomo VIII. Pág. 1031-1040. (2004).
- «Apuntes de heráldica mural madrileña». Fernández de Béthencourt, Marcos. Tomo XXII. Pág. 371. Sección 'Madrid'. (2019).
- «Ayer y hoy de las Órdenes de Caballería españolas». Madrid y Medina, Ángela. Tomo XXI. Pág. 175-214. Sección 'Estudios'. (2018).
- «Bemerkungen zur deutschen Heraldik im 20. Jahrhundert». Nagel, Rolf. Tomo VIII. Pág. 37-40. (2004).
- «Bodas nobiliarias madrileñas durante el período 1651-1700. Parte I». Mayoralgo y Lodo, José Miguel de, Conde de los Acevedos. Tomo XIX. Pág. 65-210. (2016).
- «Bodas nobiliarias madrileñas durante el período 1651-1700. Parte II». Mayoralgo y Lodo, José Miguel de, Conde de los Acevedos. Tomo XX. Pág. 47-192. (2017).
- «Bordados Heráldicos medievales». Partearroyo Lacaba, Cristina. Tomo VIII. Pág. 861-888. (2004).

- «Ciclo de conferencias sobre "La realidad actual de las Órdenes Militares y de Caballería en España". Introducción». Fernández-Xesta y Vázquez, Ernesto. Tomo XXI. Pág. 13-14. Sección 'Estudios'. (2018).
- «Cofradías, congregaciones y hermandades nobiliarias». Artacho y Pérez-Blázquez, Fernando de. Tomo II . Pág. 87-112. (1992-1993).
- «Comes et Maiordomus Imperatoris: Más apuntes sobre la vida del Conde Ponce Giraldo de Cabrera». Barton, Simon. Tomo III . Pág. 9-20. (1994-1995).
- «Conflictos y debates de Francisco de Sevilla, Obrero Mayor de Sevilla y creador de la divisa NO8DO». Sánchez Saus, Rafael. Tomo VIII. Pág. 1015-1030. (2004).
- «Consideraciones heráldicas sobre armerías de obispos vascos en sedes catalanes». Darna Galobart, Leticia. Tomo VIII. Pág. 321-334. (2004).
- «Consideraciones sobre algunos aspectos dinásticos, genealógicos y heráldicos de Felipe VI». Salazar y Acha, Jaime de. Tomo XVII. Pág. 7-46. (2014).
- «Contribución al estudio del reinado de Alfonso VI de Castilla: Algunas aclaraciones sobre su política matrimonial». Salazar y Acha, Jaime de. Tomo II . Pág. 299-336. (1992-1993).
- «Copia del papel que escribió don Luis de Salazar en el año 1707 sobre el tratamiento que los Infantes de Castilla hacen a los Grandes de palabra, y en su cuarto». Fernández-Xesta y Vázquez, Ernesto. Tomo VI . Pág. 29-52. (2000-2001).
- «Cuatro armerías troncales de centroeuropa en la heráldica española: Wieniawa, Slepowron, Jelita y Samson». Scheel-Exner, Alexander. Tomo XVI. Pág. 483-520. (2013).
- «Curiosidades en torno a la sepultura de Miguel de Cervantes». Prado y Pardo-Manuel de Villena, Fernando de. Tomo XV. Pág. 497-512. (2012).
- «Curiosidades genealógicas. Tomas de Egura (+ 1546), agente del Señor de Loyola en Roma (1529) y ascendiente de las Casas Reales europeas». Aguinagalde Leizaola, Francisco de Borja. Tomo VIII. Pág. 91-116. (2004).
- «De burgueses enriquecidos... y ennoblecidos. Testimonios heráldicos de una pretensión genealógica (siglos XV y XVI)». Pardo de Guevara y Valdés, Eduardo. Tomo VIII. Pág. 827-860. (2004).
- «De Carlos V a Wyatt Michael White. Descendencia actualizada de la Dinastía Carlista». Garrido Yerobi, Iñaki. Tomo VII. Pág. 93-132. (2002-2003).
- «De la hidalguía universal a los Condes metalúrgicos, en Vizcaya». Cava Mesa, María Jesús. Tomo XXII. Pág. 13. Sección 'Estudios'. (2019).
- «De re sigillographica aragonensia: el sello del gobernador de Aragón Francisco de Gurrea (1531-1534)». Redondo Veintemillas, Guillermo/Montaner Frutos, Alberto. Tomo VIII. Pág. 709-750. (2004).
- «Del Almirante don Francisco de Mendoza al Marqués de San Jorge». Quintero Guzmán, Miguel Wencesalo. Tomo XI. Pág. 357-410. (2008).

- «Desarrollo y crisis del sistema heráldico (siglos XIII-XV)». Menéndez Pidal de Navascués, Faustino. Tomo I . Pág. 87-100. (1991).
- «Descendencia de José I Bonaparte, Rey de España y de las Indias, y sus entronques italianos y franceses (I)». Rey y Cabieses, Amadeo-Martín. Tomo XI. Pág. 95-234. (2008).
- «Descendencia de José I Bonaparte, Rey de España y de las Indias, y sus entronques italianos y franceses (II)». Rey y Cabieses, Amadeo-Martín. Tomo XII. Pág. 143-328. (2009).
- «Diputados por la provincia de Cuenca en las Cortes Generales y Extraordinarias de Cádiz. Años 1810 a 1813». Parada y Luca de Tena, Manuel de. Tomo XII. Pág. 85-142. (2009).
- «Don Antonio de Saa y su parentesco con los Maldonado de Mendoza del Nuevo Reino de Granada». Quintero Guzmán, Miguel Wencesalo. Tomo XX . Pág. 337-374. (2017).
- «Don Camilo Borghese. La sangre de los Papas». Robles do Campo, Carlos. Tomo VII. Pág. 241-302. (2002-2003).
- «Don Emanuele Ruspoli, primer príncipe de Poggio Suasa». Ruspoli, Carlo Emanuele, Duque de Morignano. Tomo XVI. Pág. 385-424. (2013).
- «Don Faustino Menéndez Pidal de Navascués cumple ochenta años». Cordero Alvarado, Pedro. Tomo VIII. Pág. 317-320. (2004).
- «Don Francisco Antonio de Salcedo y Aguirre (1646-1729), Marqués de Vadillo, Corregidor de Madrid». Martín Nieto, Dionisio A.. Tomo VII. Pág. 173-240. (2002-2003).
- «Don Fray Martín de Egüés y de Gante, Abad de Santa María de Fitero». Menéndez Pidal de Navascués, Faustino. Tomo IV . Pág. 251-278. (1996-1997).
- «Don Pedro de Santángel y Pueyo: los Santángel de Barbastro en la Edad Moderna». Fernández-Xesta y Vázquez, Ernesto. Tomo VII. Pág. 7-50. (2002-2003).
- «Don Silvestre de Guzmán, un linajudo del Siglo de Oro sevillano». Cartaya Baños, Juan. Tomo XXII. Pág. 69. Sección 'Estudios'. (2019).
- «Dos románticas pioneras y un mentor romántico en Madrid: Gregorio Romero Larrañaga entre Dolores de Cabrera y Heredia y Paulina Cabrero Martínez». Fernández-Xesta y Vázquez, Ernesto. Tomo XVII. Pág. 145-213. (2014).
- «Dos sellos reales de Francia». Fernández-Xesta y Vázquez, Ernesto. Tomo XVI. Pág. 87-108. (2013).
- «El Armorial de Aragón». Herrera Casado, Antonio. Tomo II . Pág. 137-220. (1992-1993).
- «El asesinato del general Prim: revisión de algunos aspectos de lo publicado». Céspedes Aréchaga, Valentín de. Tomo XVIII . Pág. 145-199. (2015).
- «El Colegio de San Lucas Evangelista de la Universidad de Alcalá». Parada y Luca de Tena, Manuel de. Tomo VI . Pág. 155-188. (2000-2001).
- «El compendio heráldico de Pedro Joseph de Aldazábal y Murguía». Esparza Leibar, Andoni. Tomo IX . Pág. 349-376. (2005-2006).

- «El Conde Friedrich Leopold de Stolberg-Stolberg. Biografía de un ilustrado alemán». Ascoz y Planes, Óscar de. Tomo XVII. Pág. 345-356. (2014).
- «El Contador Mayor Álvarez de Toledo y el Condado de Cervera en Cuenca, un linaje converso de judíos ennoblecido por un privilegio». Parada y Luca de Tena, Manuel de. Tomo XVII. Pág. 251-280. (2014).
- «El ducado de Huete». Parada y Luca de Tena, Manuel de. Tomo XVI. Pág. 235-252. (2013).
- «El elemento portugués en la formación de la nobleza castellana de los siglos XIV y XV». Salazar y Acha, Jaime de. Tomo IX . Pág. 507-528. (2005-2006).
- «El Escudo de Armas del Palacio de San Esteban del Mar de Natahoyo, hoy conocido como de Revillagigedo, de Gijón». Rodríguez de Maribona Dávila, Manuel María. Tomo VI . Pág. 257-272. (2000-2001).
- «El estado noble en la provincia de Toledo según el Catastro del Marqués de la Ensenada». Nieto Sánchez, Carlos. Tomo XVIII . Pág. 317-372. (2015).
- «El linaje castellano de Castro en el siglo XII: Consideraciones e hipótesis sobre su origen». Salazar y Acha, Jaime de. Tomo I . Pág. 33-68. (1991).
- «El linaje de Tejada en la madrileña calle de Padilla». Sampedro Escolar, José Luis. Tomo XVI. Pág. 109-126. (2013).
- «El Linaje Kirkpatrick de Escocia». Fernández de Angulo y Gómez de las Cortinas, Leopoldo. Tomo XXII. Pág. 235. Sección 'Estudios'. (2019).
- «El linaje Pombo de Galicia (la familia Pombo y su posterior unión con la familia Semprún y éstos con Fernández de Angulo)». Fernández de Angulo y Gómez de las Cortinas, Leopoldo. Tomo XXI. Pág. 251-308. Sección 'Artículos libres'. (2018).
- «El linaje sevillano de Villacís». Mayoralgo y Lodo, José Miguel de, Conde de los Acevedos. Tomo IV . Pág. 7-120. (1996-1997).
- «El llamado palacio de Oñate en Toledo y sus sucesivos propietarios». Cviró, Balbina M.. Tomo VIII. Pág. 299-316. (2004).
- «El Marqués de Grimaldo. Un estadista al servicio del Rey Felipe V». Rey y Cabieses, Amadeo-Martín. Tomo VIII. Pág. 751-784. (2004).
- «El Marquesado de Bergen-op-Zoom». Robles do Campo, Carlos. Tomo VIII. Pág. 933-956. (2004).
- «El negocio de la heráldica en Internet». Duque de Estrada y Castañeda, María Dolores. Tomo VIII. Pág. 355-366. (2004).
- «El origen de la bordura englandada de los Carvajales extremeños». Cordero Alvarado, Pedro. Tomo IV . Pág. 121-142. (1996-1997).
- «El padre Martín Sarmiento y sus ideas respecto de las ciencias objeto de nuestra Real Academia». Fernández-Xesta y Vázquez, Ernesto. Tomo VIII. Pág. 367-386. (2004).

- «El papel como soporte de emblemas heráldicos en los documentos asturianos hasta principios del siglo XVI». Díaz de Miranda y Macías, María Dolore/Herrero Montero, Ana María. Tomo V . Pág. 125-152. (1998-1999).
- «El pichel-relicario de San Alejo y San Bonifacio en la Catedral de Toledo». Pérez Grande, Margarita. Tomo IV . Pág. 229-250. (1996-1997).
- «El primer armorial criollo». Binayán Carmona, Narciso. Tomo VIII. Pág. 171-196. (2004).
- «El Priorato Sanjuanista de San Gil, en Huete». Parada y Luca de Tena, Manuel de. Tomo VII. Pág. 315-368. (2002-2003).
- «El proyecto matrimonial de doña Juana de Castilla, la excelente señora, con el infante Fortuna». Madrid y Medina, Ángela. Tomo XVI. Pág. 291-330. (2013).
- «El registro civil de la Familia Real». Pau Pedrón, Antonio. Tomo VIII. Pág. 809-826. (2004).
- «El rey de armas Diego de Urbina, Regidor de Madrid». Ceballos-Escalera y Gila, Alfonso de, Marqués de la Floresta. Tomo II . Pág. 113-136. (1992-1993).
- «El Rey de Armas Luis Rubio y Ganga y sus Ejecutorias». Vivar del Riego, José Antonio. Tomo XVIII . Pág. 265-316. (2015).
- «El Sello de Plomo del Monasterio de la Santísima Trinidad de Valencia, de monjas clarisas y sus diferentes improntas conocidas». Fernández-Xesta y Vázquez, Ernesto. Tomo XX . Pág. 7-45. (2017).
- «El Señorío de la Isla del Hierro y sus atribuciones». Fernández de Béthencourt, Marcos. Tomo XXI. Pág. 523-596. Sección 'Artículos libres'. (2018).
- «El signo del águila en los documentos de Sancho VII el Fuerte, Rey de Navarra (1194-1234)». Martínez de Aguirre y Aldaz, Javier. Tomo VIII. Pág. 558-574. (2004).
- «El tratamiento de don/doña durante el Antiguo Régimen». Ferrer Rodríguez, Juan Manuel. Tomo XVIII . Pág. 373-395. (2015).
- «Emblemas de gremios y cofradías en la ciudad de Barcelona». Darna Galobart, Leticia. Tomo VI . Pág. 7-28. (2000-2001).
- «Escudos y banderas de la Comunidad Autónoma de Madrid». Fernández-Xesta y Vázquez, Ernesto. Tomo VII. Pág. 369-396. (2002-2003).
- «Escudos y piezas heráldicas en los buques de guerra». O`Donnell, Hugo, conde de Lucena. Tomo VIII. Pág. 653-662. (2004).
- «Escultura funeraria e heráldica medieval na catedral de Santiago de Compostela». García González-Ledo, Xosé Antón. Tomo VIII. Pág. 403-422. (2004).
- «Estudio emblemático e histórico de los sellos de las últimas Reinas de Aragón: Isabel la Católica y Germana de Foix». Francisco Olmos, José María de. Tomo XIX . Pág. 7-64. (2016).
- «Evolución Histórica del Escudo de Armas de la Ciudad de Badajoz». Cordero Alvarado, Pedro. Tomo IX . Pág. 183-228. (2005-2006).

- «Exposición Westminster Retable, England`s oldest altar piece». Gutiérrez Baños, Fernando. Tomo IX . Pág. 377-382. (2005-2006).
- «Famiglie Spagnole in possesso legale di Titoli italiani». Nesci di Santa Agata, Barón Arturo. Tomo III . Pág. 85-108. (1994-1995).
- «Familias cameranas en las raíces trashumantes de Valmojado (Toledo)». González Agudo, David. Tomo XX . Pág. 413-426. (2017).
- «Faustino Menéndez Pidal en la Confederación Internacional». Vajay, Szabolcs de. Tomo VIII. Pág. 17-36. (2004).
- «Fourrures dans l`Heraldique du Moyen Age hongrois». Bertényi, Iván. Tomo VIII. Pág. 159-170. (2004).
- «Fuentes archivísticas para los estudios de Heráldica y Nobiliaria: el fondo Títulos nobiliarios del Archivo General del Ministerio de Justicia». Muñoz Serrulla, María Teresa. Tomo XIII . Pág. 253-280. (2010).
- «Genealogía de don Práxedes Mateo-Sagasta y Escolar». Sampedro Escolar, José Luis. Tomo IX . Pág. 229-278. (2005-2006).
- «Genealogía de la Casa Noble de Porlier, marqueses de Bajamar». Baillo de Porlier y Morales-Arce, Jaime. Tomo XIV. Pág. 277-388. (2011).
- «Genealogía de los Lizarazu, Condes de Casa Real de Moneda». Garrido Yerobi, Iñaki/Rivera Sánchez, Jorge. Tomo V . Pág. 75-124. (1998-1999).
- «Gil de Ozcáriz. El mito de la ascendencia palaciega del gobernador de Tucumán». Garrido Yerobi, Iñaki. Tomo IX . Pág. 59-122. (2005-2006).
- «Gotas isabelinas de Historia del Arte». Benito Ruano, Eloy. Tomo VIII. Pág. 153-159. (2004).
- «Gracia y desgracia de un Inquisidor General de España e Indias en las Cortes de Fernando VI y Carlos III». Quintana Ripollés, Alfonso. Tomo II . Pág. 275-298. (1992-1993).
- «Heráldica del muy noble y muy leal real valle de Mena». Ladrón de Guevara e Isasa, Manuel. Tomo XVIII . Pág. 119-143. (2015).
- «Heráldica municipal de la Muy Noble y Leal Ciudad de Santiago de Castro (Chiloé): Dos variantes históricas y una propuesta de rectificación». Pérez, Pablo A.. Tomo XXI. Pág. 309-338. Sección 'Artículos libres'. (2018).
- «Homenaje a don Faustino Menéndez Pidal en su ochenta aniversario». Salazar y Acha, Jaime de. Tomo VIII. Pág. 11-16. (2004).
- «Homenaje al profesor don Faustino Menéndez Pidal». Sánchez de la Rocha, Jaime. Tomo VIII. Pág. 1003-1014. (2004).
- «Huete y la guerra contra Francia. Llamamientos de hijosdalgo en 1635 y 1637». Parada y Luca de Tena, Manuel de. Tomo VIII. Pág. 663-708. (2004).

- «In memoriam de Faustino Menéndez Pidal de Navascués (1924-2019)». Pardo de Guevara y Valdés, Eduardo. Tomo XXII. Pág. 415. Sección 'Necrológicas'. (2019).
- «Inventario del Archivo de la familia Almansa custodiado en el Archivo General de la Guerra Civil española del Centro Documental de la Memoria Histórica de Salamanca». Velasco Sánchez, José-Tomás. Tomo XXI. Pág. 233-250. Sección 'Artículos libres'. (2018).
- «Investigación y órganos de investigación de las diferentes Órdenes Militares internacionales. Mesa redonda». Salazar y Acha, Jaime de/Rincón García, Wifredo/Fuertes de Gilbert y Rojo, Manuel (Barón de Gavín). Tomo XXI. Pág. 215-230. Sección 'Estudios'. (2018).
- «Juan de Montserrat, olim de Suelves, sexto marqués de Tamarit (1761-1844)». Rovira Gómez, Salvador J.. Tomo V . Pág. 269-286. (1998-1999).
- «L'evoluzione del diritto nobiliare nel regno d'Italia e la sua Residualità nella Repubblica Italiana». Degli Uberti, Pier Felice. Tomo XVI. Pág. 331-384. (2013).
- «La 'Genealogía de los Castro-Pinós, ricos-hombres de Aragón', del Barón de Valdeolivos». Fernández-Xesta y Vázquez, Ernesto. Tomo IX . Pág. 415-460. (2005-2006).
- «La Casa Ducal de Sajonia-Altenburg: De los orígenes a la extinción. Historia, personajes y enlaces genealógicos». Mateos y Sáenz de Medrano, Ricardo. Tomo II . Pág. 235-274. (1992-1993).
- «La descendencia británica del pretendiente carlista don Juan de Borbón». Thornton, Richard. Tomo XII. Pág. 421-442. (2009).
- «La descendencia de Don Alfonso XIII». Sampedro Escolar, José Luis. Tomo I . Pág. 69-86. (1991).
- «La descendencia de don Amadeo I, Rey de España, Duque de Aosta». Rey y Cabieses, Amadeo-Martín. Tomo VI . Pág. 189-256. (2000-2001).
- «La descendencia de Moctezuma en Granada». Valverde Fraikin, Jorge. Tomo III . Pág. 233-352. (1994-1995).
- «La emblemática castellana de Alfonso VIII: signos reales, monedas y sellos». Francisco Olmos, José María de. Tomo XVII. Pág. 215-249. (2014).
- «La Evolución de la sucesión al trono en la Europa medieval cristiana. I. Siglos V al XII». Francisco Olmos, José María de. Tomo XIII . Pág. 203-252. (2010).
- «La Evolución de la sucesión al trono en la Europa medieval cristiana. II. Siglo XIII. Los Casos de Castilla y Aragón». Francisco Olmos, José María de. Tomo XIV. Pág. 169-276. (2011).
- «La Evolución de la sucesión al trono en la Europa medieval cristiana. III. La consolidación de la figura del príncipe heredero en Castilla y Aragón (siglos XIV y XV)». Francisco Olmos, José María de. Tomo XV. Pág. 209-414. (2012).
- «La familia de las Reinas de España». Robles do Campo, Carlos. Tomo III . Pág. 129-196. (1994-1995).
- «La familia Gómez-Marañón, hoy Gómez-Mena». Ascoz y Planes, Óscar de. Tomo XIX . Pág. 353-368. (2016).

- «La genealogía del Doctor Marañón en el CXXX aniversario de su nacimiento». Gómez de Olea y Bustinza, Javier. Tomo XX . Pág. 269-336. (2017).
- «La heráldica de la iglesia de San Marcos de Salamanca». Alvarez Villar, Julián. Tomo VIII. Pág. 117-131. (2004).
- «La heráldica del linaje Abbad, de Estadilla (Huesca)». Fernández-Xesta y Vázquez, Ernesto. Tomo IV . Pág. 183-206. (1996-1997).
- «La influencia de la heráldica de la Casa Real castellano-leonesa en la heráldica inglesa medieval». Francisco Olmos, José María de. Tomo XXII. Pág. 151. Sección 'Estudios'. (2019).
- «La lápida sepulcral de Antonia García en la iglesia parroquial de San Julián en la ciudad de Toro». Toral Peñaranda, Enrique. Tomo VIII. Pág. 1041-1052. (2004).
- «La medalla al mérito sanitario de Galicia: historia de una fallida distinción». Fernández-Xesta y Vázquez, Ernesto. Tomo X. Pág. 87-130. (2007).
- «La moneda castellana de los Países Bajos (1505-1506) (1517). Medio de reivindicación de soberanía y propaganda de un golpe de estado». Francisco Olmos, José María de. Tomo X. Pág. 131-202. (2007).
- «La noble Compañía de ballesteros hijosdalgo de Peciña, en La Rioja». Ceballos-Escalera y Gila, Alfonso de, Marqués de la Floresta. Tomo III . Pág. 21-40. (1994-1995).
- «La nobleza titulada en el registro de la Real Estampilla durante el reinado de Carlos III (1759-1771) (1ª parte)». Mayoralgo y Lodo, José Miguel de, Conde de los Acevedos. Tomo XIII . Pág. 41-148. (2010).
- «La nobleza titulada en el registro de la Real Estampilla durante el reinado de Carlos III (1759-1771) (2ª parte)». Mayoralgo y Lodo, José Miguel de, Conde de los Acevedos. Tomo XIV. Pág. 61-154. (2011).
- «La nobleza titulada en el registro de la Real Estampilla durante el reinado de Carlos III (Segunda parte 1780-1788)». Mayoralgo y Lodo, José Miguel de, Conde de los Acevedos. Tomo XVI. Pág. 127-234. (2013).
- «La nobleza titulada en el registro de la Real Estampilla durante el reinado de Carlos III (Segunda parte 1780-1788), II». Mayoralgo y Lodo, José Miguel de, Conde de los Acevedos. Tomo XVII. Pág. 47-144. (2014).
- «La Nobleza Titulada Española del siglo XVI». Salazar y Acha, Jaime de. Tomo XV. Pág. 7-62. (2012).
- «La nobleza titulada medieval en la Corona de Castilla». Salazar y Acha, Jaime de. Tomo XI. Pág. 7-94. (2008).
- «La nobleza titulada medieval en las Coronas de Aragón y Navarra». Salazar y Acha, Jaime de. Tomo XIV. Pág. 7-61. (2011).
- «La obra genealógica y heráldica de un sacerdote catalán: el doctor don José María de Alós y de Dou (1873-1936)». Moxó y Montoliú, Francisco de. Tomo VIII. Pág. 641-653. (2004).

- «La Orden de Caballería del Santo Sepulcro de Jerusalén: Historia, estructura; realidad y actividades en España». Corbera y Tobeña, Carlos Enrique de. Tomo XXI. Pág. 49-78. Sección 'Estudios'. (2018).
- «La Orden de Calatrava en tierras bálticas: Tymau de Mewe». Fuertes de Gilbert y Rojo, Manuel, Barón de Gavín. Tomo XVI. Pág. 21-40. (2013).
- «La presencia del linaje Guendica y sus ramificaciones en los Reinos de Indias». Duque de Estrada y Castañeda, María Dolore/Schuler Dauvin, Santiago. Tomo X. Pág. 7-86. (2007).
- «La Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía y la CECEL». Sarasa Sánchez, Esteban. Tomo XVI. Pág. 15-18. (2013).
- «La Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía y la Comunidad de Madrid». González Taboada, Jaime. Tomo XVI. Pág. 9-12. (2013).
- «La Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía. Su futuro». Gómez de Olea y Bustinza, Javier. Tomo XVI. Pág. 7-8. (2013).
- «La Real Carta de confirmación de privilegios dada por S. M. el Rey Don Juan Carlos I al Ilustre Solar de Tejada en 1981». Sampedro Escolar, José Luis. Tomo XX . Pág. 193-268. (2017).
- «La Sacra y Militar Orden Constantiniana de San Jorge: Historia, estructura, realidad y actividades en España». Rey y Cabieses, Amadeo-Martín. Tomo XXI. Pág. 103-174. Sección 'Estudios'. (2018).
- «La Soberana Orden de Malta y Zorita de los Molinos, provincia de Ávila». Duque Pindado, Eduardo. Tomo XXI. Pág. 509-522. Sección 'Artículos libres'. (2018).
- «La Soberana y Militar Orden Hospitalaria de San Juan de Jerusalén, de Rodas y de Malta: Historia, estructura, realidad y actividades en España». Fernández de Béthencourt, Marcos. Tomo XXI. Pág. 15-48. Sección 'Estudios'. (2018).
- «Labras heráldicas en Ciudad Rodrigo». Salazar y Acha, María Paz. Tomo VIII. Pág. 957-972. (2004).
- «Las Armas del Príncipe de Asturias». Ceballos-Escalera y Gila, Alfonso de, Marqués de la Floresta. Tomo I . Pág. 9-20. (1991).
- «Las bodas del príncipe Don Juan y la infanta Doña Isabel. Cuestión de estado y problema internacional (1475-1497)». Francisco Olmos, José María de. Tomo XVI. Pág. 41-86. (2013).
- «Las Casas de Morales y Arce, condes de la Torre de Arce». Baillo y Morales-Arce, Jaime. Tomo XI. Pág. 235-344. (2008).
- «Les armes de Navarre au nord des Pyrénées et quelques considérations annexes». Pinoteau, Barón Hervé de. Tomo VIII. Pág. 889-916. (2004).
- «Linaje de S.A.R. la Princesa Máxima de los Países Bajos, Princesa de Orange-Nassau». Jáuregui-Rueda, Carlos. Tomo V . Pág. 321-330. (1998-1999).
- «Linajes y blasones gallegos de Luis de Camoens». Montells y Galán, José María. Tomo I . Pág. 21-32. (1991).

- «Llamamiento hecho por los Reyes Católicos a los caballeros de su corte en 1494». Tomo I. Pág. 275-298. Sección 'Documentos'. (1991).
- «Los Agnusdei de la Colección de piezas emblemáticas del Barón de Valdeolivos». Fernández-Xesta y Vázquez, Ernesto. Tomo XI. Pág. 345-356. (2008).
- «Los Aldao, Bermúdez de Aldao y Bermúdez de Castro, señores de la fortaleza de Gondar». Odriozola, Carlos. Tomo IX . Pág. 123-182. (2005-2006).
- «Los Becerra de Cáceres, una familia de Comendadores». Mayoralgo y Lodo, José Miguel de, Conde de los Acevedos. Tomo VIII. Pág. 575-614. (2004).
- «Los Cincuentines de la Colección de piezas emblemáticas del barón de Valdeolivos, en Fonz (Huesca)». Fernández-Xesta y Vázquez, Ernesto/Francisco Olmos, José María de. Tomo XII. Pág. 7-24. (2009).
- «Los Condes de Fuentes. La Casa de Heredia (siglos XVI-XVIII)». Moreno Meyerhoff, Pedro. Tomo VIII. Pág. 615-640. (2004).
- «Los Condes de Fuentes. La Casa de los Pignatelli (siglos XVIII-XXI)». Gómez de Olea y Bustinza, Javier/Moreno Meyerhoff, Pedro. Tomo X. Pág. 211-304. (2007).
- «Los Condes de Torrejón». Mayoralgo y Lodo, José Miguel de, Conde de los Acevedos/Gómez de Olea y Bustinza, Javier. Tomo V . Pág. 185-268. (1998-1999).
- «Los Escudos de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación». Pau Pedrón, Antonio. Tomo IX . Pág. 491-506. (2005-2006).
- «Los Espriella del concejo asturiano de Llanes». Duque de Estrada y Castañeda, María Dolore/Alós y Merry del Val, Fernando de. Tomo V . Pág. 7-64. (1998-1999).
- «Los Goosens: un linaje de mercaderes flamencos asentados en Bilbao». Garrido Yerobi, Iñaki. Tomo XVII. Pág. 281-343. (2014).
- «Los Hurtado de Toledo en la antigua gobernación de Popayán». Quintero Guzmán, Miguel Wencesalo. Tomo XVIII . Pág. 201-264. (2015).
- «Los Infantes de España bajo la Ley Sállica». Robles do Campo, Carlos. Tomo X. Pág. 305-356. (2007).
- «Los Infantes de España en los siglos XVI y XVII». Robles do Campo, Carlos. Tomo IX . Pág. 383-414. (2005-2006).
- «Los Infantes de España tras la derogación de la Ley Sállica (1830)». Robles do Campo, Carlos. Tomo XII. Pág. 329-384. (2009).
- «Los Manglano». Alós y Merry del Val, Fernando de/García-Menacho y Osset, Eduardo. Tomo IX . Pág. 7-58. (2005-2006).
- «Los Marqueses de Linares y San Raimundo de Fitero. Aportaciones a la iconografía del Santo Fundador de la Orden de Calatrava». Rincón García, Wifredo. Tomo VIII. Pág. 917-932. (2004).

- «Los Marqueses de Villaverde y Condes de Morata de Jalón desde 1665». Gómez de Olea y Bustinza, Javier. Tomo VIII. Pág. 477-502. (2004).
- «Los Orléans y la cultura: arte y palacios de una familia real». Rey y Cabieses, Amadeo-Martín. Tomo XVIII . Pág. 7-148. (2015).
- «Los Osset». García-Menacho y Osset, Eduardo. Tomo VI . Pág. 53-86. (2000-2001).
- «Los otros dos hermanos, Maestres tan prosperados como reyes». Madrid y Medina, Ángela. Tomo VIII. Pág. 539-557. (2004).
- «Los primitivos vizcondes del Condado de Gerona». Fernández-Xesta y Vázquez, Ernesto. Tomo III . Pág. 41-72. (1994-1995).
- «Los problemas de la homonimia en la investigación genealógica». Moxó y Montoliú, Francisco de. Tomo IX . Pág. 335-348. (2005-2006).
- «Los Reyes Católicos y la Orden de Santiago en Francia: El Comendador Diego de Parada y su visita de 1499». Parada y Luca de Tena, Manuel de. Tomo V . Pág. 287-320. (1998-1999).
- «Los Señores y Marqueses de Cilleruelo». Gómez de Olea y Bustinza, Javier. Tomo I . Pág. 101-138. (1991).
- «Los Señores y Marqueses de Fuentehoyuelo». Gómez de Olea y Bustinza, Javier/Moreno Meyerhoff, Pedro. Tomo VI . Pág. 87-154. (2000-2001).
- «Los Silva en la antigua Gobernación de Popayán». Quintero Guzmán, Miguel Wencesalo. Tomo XIII . Pág. 281-370. (2010).
- «Los Verdugo en Bohemia y en Silesia». Igalffy, Ludwig. Tomo II . Pág. 221-234. (1992-1993).
- «Manuel Benedito, retratista áulico». Sampedro Escolar, José Luis. Tomo VIII. Pág. 979-1002. (2004).
- «Memorias genealógicas de la Infanzona y Casa Fuerte del Solar de Varona». Rodríguez de Maribona Dávila, Manuel María. Tomo XIII . Pág. 149-202. (2010).
- «Mozárabe y Mozárabes». Dávila y García Miranda, José Antonio. Tomo VIII. Pág. 335-354. (2004).
- «Necrológica de Balbina Cviró Martínez». Fernández-Xesta y Vázquez, Ernesto. Tomo XXII. Pág. 445. Sección 'Necrológicas'. (2019).
- «Necrológica de don Conrado García de la Pedrosa y Campoy (1931-2016)». Van-Halen y Acedo, Juan. Tomo XIX . Pág. 369-372. (2016).
- «Necrológica de Don Eloy Benito Ruano (1921-2014)». Madrid y Medina, Ángela. Tomo XVII. Pág. 363-371. (2014).
- «Necrológica de Don Enrique Toral Peñaranda (1920 † 2013)». Galera Andréu, Pedro A.. Tomo XVI. Pág. 525-528.. (2013).

- «Necrológica de don Fernando Alós y Merry del Val». Sampedro Escolar, José Luis. Tomo VIII. Pág. 1053-1060. (2004).
- «Necrológica de don Francisco de Moxó y Montoliú». Fuertes de Gilbert y Rojo, Manuel, Barón de Gavín. Tomo X. Pág. 357-364. (2007).
- «Necrológica de Don Gonzalo Anes Álvarez de Castrillón, marqués de Castrillón (1931-2014)». Salazar y Acha, Jaime de. Tomo XVII. Pág. 357-362. (2014).
- «Necrológica de don Guillermo Redondo Veintemillas (1942-2015)». García-Mercadal y García Loygorri, Fernando. Tomo XVIII . Pág. 397-400. (2015).
- «Necrológica de don Iñigo de Aranzadi y Cuevas-Mons». Dávila y García Miranda, José Antonio. Tomo VII. Pág. 397-400. (2002-2003).
- «Necrológica de Don José Antón García González de Ledo (1949-2015)». Pardo de Guevara y Valdés, Eduardo. Tomo XVIII . Pág. 401-404. (2015).
- «Necrológica de Don Martín de Riquer y Morera, VIII Conde de Casa Dávalos». Van-Halen y Acedo, Juan. Tomo XVI. Pág. 521-524. (2013).
- «Necrológica de don Mateo Fernández-Chicarro y de Dios». Salazar y Acha, Jaime de. Tomo III . Pág. 353-358. (1994-1995).
- «Necrológica de don Szabolcs de Vajay (1921-2010)». Salazar y Acha, Jaime de. Tomo XIII . Pág. 371-375. (2010).
- «Necrológica de María del Rosario Carneiro de Sousa-Faro y Sanjurjo, viuda de José Fernández». Sampedro Escolar, José Luis. Tomo XXII. Pág. 449. Sección 'Necrológicas'. (2019).
- «Necrológica de S.A.R. Don Carlos de Borbón Dos Sicilias y Borbón Parma, Infante de España, Duque de Calabria, protector de la Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía (1938-2015)». Rey y Cabieses, Amadeo-Martín. Tomo XVIII . Pág. 405-429. (2015).
- «Necrológica del Académico numerario don Alfonso Quintano Ripollés». Salazar y Acha, Jaime de. Tomo VI . Pág. 273-278. (2000-2001).
- «Necrológica del Conde de Borrajeiros». Pau Pedrón, Antonio. Tomo IX . Pág. 529-532. (2005-2006).
- «Necrológica del Coronel don Ricardo Serrador y Añino». Sánchez de la Rocha y Táboas, José. Tomo V . Pág. 331-340. (1998-1999).
- «Necrológica del Ilmo. Sr. don Carlos de Aguilera y Fontcuberta, Conde de Fuenrubia (Barcelona 1927-Ventalló 2017)». Duque de Estrada y Castañeda, María Dolores. Tomo XX . Pág. 427-431. (2017).
- «Nobles del Principado de Cataluña agraciados con un título de nobleza por el Archiduque Carlos». Rovira Gómez, Salvador J.. Tomo VIII. Pág. 785-792. (2004).
- «Nobleza, Ordenes y Corporaciones Nobiliarias Españolas en la Edad Moderna». Fuertes de Gilbert y Rojo, Manuel, Barón de Gavín. Tomo VII. Pág. 51-92. (2002-2003).

- «Noticias genealógicas sobre algunos linajes de la ciudad de Huéscar, en el reino de Granada. Siglos XV, XVI y XVII». Girón Pascual, Rafael María. Tomo VII. Pág. 133-172. (2002-2003).
- «Nuevos datos acerca de la Fraternidad entre Galcerán de Sales y Armengol VII, conde de Urgel». Fernández-Xesta y Vázquez, Ernesto. Tomo XV. Pág. 179-208. (2012).
- «O Sepulcro do Coengo Pedro Gómez». García González-Ledo, Xosé Antón. Tomo X. Pág. 203-210. (2007).
- «Ornamentos paraheráldicos de la Casa Real de Navarra: La cimera». Ramos y Aguirre, Mikel. Tomo III . Pág. 109-128. (1994-1995).
- «Padrón de la Merindad de Sotoscueva, año 1653». Ruiz del Valle y Gómez, Felipe Luis. Tomo XII. Pág. 385-420. (2009).
- «Padrones de la moneda forera de la villa y señorío de Bocos, Merindad de Castilla la Vieja». Ruiz del Valle y Gómez, Felipe Luis. Tomo IX . Pág. 279-290. (2005-2006).
- «Palabras y piedras. Algunas labras heráldicas de Fuenterrabía». Céspedes Aréchaga, Valentín de. Tomo VIII. Pág. 251-274. (2004).
- «Poner las armas reales. Uso de emblemas heráldicos y un conflicto de jurisdicción en la España de Carlos II». Barrios Pintado, Feliciano. Tomo VIII. Pág. 137-152. (2004).
- «Protocolo y ceremonial en las Reales Academias Españolas». Ferraz Gracia, Asunta. Tomo XVI. Pág. 425-482. (2013).
- «Reales y Militares Órdenes de San Hermenegildo y San Fernando». García-Menacho y Osset, Eduardo. Tomo XXI. Pág. 79-102. Sección 'Estudios'. (2018).
- «Recibimientos de hidalguía en el Reino de Sevilla. Tomares, siglos XVII-XIX». Hidalgo Lerdo de Tejada, Fernando. Tomo XII. Pág. 25-84. (2009).
- «Reflexiones en torno a Berta, tercera mujer de Alfonso VI». Vajay, Szabolcs de. Tomo II . Pág. 337-344. (1992-1993).
- «Revalidación de dos baronías catalanas: Eroles y Rocafort de Queralt». Fluvíá Escorsa, Armand de. Tomo VIII. Pág. 397-402. (2004).
- «Richard Maxwell Bell, magnate santiaguero y su descendencia hispanocubana». Herrera-Vaillant y Buxó-Canel, Antonio. Tomo XIX . Pág. 211-352. (2016).
- «Ruy Díaz de Mendoza y Catalina de Salazar: Nuevas perspectivas sobre sus vidas, antepasados y reputaciones». Ryskamp, George R.. Tomo XIV. Pág. 389-424.. (2011).
- «Semblanza, genealogía e hidalguía de Pedro Sáinz de Baranda, un familiar, pero desconocido, Alcalde de Madrid». Huidobro Sanz, David. Tomo XXII. Pág. 377. Sección 'Madrid'. (2019).
- «Sesión necrológica en memoria de don Luis Messía de la Cerda y Pita». Serrador y Añino, Ricardo/Pardo de Guevara y Valdés, Eduardo. Tomo II . Pág. 345-358 . (1992-1993).

- «Sinople y sable: Diálogo entre las heráldicas auténtica y literaria en las Asturias de los siglos XV y XVI». López Fanjul de Argüelles, Carlos. Tomo VIII. Pág. 521-538. (2004).
- «Sobre el Allanamiento de Hijosdalgo». Anes y Alvarez de Castrillón, Gonzalo. Tomo VIII. Pág. 53-90. (2004).
- «Some heraldic traces of Queen Isabel, consort of King Christian II of Denmark». Bartholdy, Nils. Tomo VIII. Pág. 292-298. (2004).
- «Sucesión en el palacio de los Mújica de la ciudad de Ávila». Duque Pindado, Eduardo. Tomo XXII. Pág. 211. Sección 'Estudios'. (2019).
- «Telesforo de Monzón de Olaso (1904-1981) descendiente de la Casa de Burdaspal». Garrido Yerobi, Iñaki. Tomo VIII. Pág. 423-452. (2004).
- «Testamento de don Juan Pacheco, Maestre de Santiago». Madrid y Medina, Ángela. Tomo IX. Pág. 291-334. (2005-2006).
- «Testamento de Isabel la Católica. Una curiosa obra poética de Matilde Ribot y Van Halen, con noticia sobre el origen de su linaje materno». Van-Halen y Acedo, Juan. Tomo XVI. Pág. 253-291. (2013).
- «Testimonios heráldicos en Ceuta». Fuertes de Gilbert y Rojo, Manuel, Barón de Gavín. Tomo VIII. Pág. 453-476. (2004).
- «Títulos nobiliarios austracistas concedidos durante la Guerra de Sucesión en la tierra de Huete, Cuenca». Parada y Luca de Tena, Manuel de. Tomo XV. Pág. 63-178. (2012).
- «Tradicón e innovación en el escudo de Su Santidad Benedicto XVI». Nizetich, Ricardo. Tomo IX. Pág. 461-490. (2005-2006).
- «Transcripción y estudio de un documento judicial aragonés que incluye un sello de Felipe V con los palos de Aragón contracuartelando las armas de Castilla y León». Fernández-Xesta y Vázquez, Ernesto. Tomo XXII. Pág. 123. Sección 'Estudios'. (2019).
- «Uma homenagem a Cristóvão Colombo: comentario de heraldista». Simas Alves de Azevedo, Francisco de. Tomo VIII. Pág. 131-136. (2004).
- «Un antepasado común para Europa». Robles do Campo, Carlos. Tomo I. Pág. 139-271. (1991).
- «Un conflicto sobre limpieza de sangre en la Ciudad Rodrigo del siglo XVII: Don Pedro de Salamanca y Valderas». Salazar y Acha, María Paz. Tomo V. Pág. 153-184. (1998-1999).
- «Un linaje de más de mil años al servicio de la Corona». Salazar y Acha, Jaime de. Tomo IV. Pág. 143-182. (1996-1997).
- «Un llamamiento para la guerra a los hidalgos de Ciudad Rodrigo en 1637». Salazar y Acha, María Paz. Tomo III. Pág. 197-232. (1994-1995).
- «Un poema de autor desconocido, con referencias a antiguos linajes de Cantabria». Ladrón de Guevara e Isasa, Manuel. Tomo VIII. Pág. 503-520. (2004).

- «Un sello conocido de Don Juan de Aragón, Infante de Aragón y de Sicilia, Duque de Montblanch y de Peñafiel, y Señor de Lara y de la ciudad de Balaguer». Fernández-Xesta y Vázquez, Ernesto. Tomo XIV. Pág. 155-168. (2011).
- «Un vástago perdido de las Casas de Arión y de Iturbieta». Gómez de Olea y Bustinza, Javier. Tomo III . Pág. 73-84. (1994-1995).
- «Una certificación heráldica de Pedro del Bosque como rey de armas (1515)». Ramos y Aguirre, Mikel. Tomo VIII. Pág. 793-808. (2004).
- «Una descendencia desconocida de la Casa de Javier». Garrido Yerobi, Iñaki. Tomo IV . Pág. 207-228. (1996-1997).
- «Una familia sevillana de origen asturiano: los Vega Valdés, Marqueses de Nevares». Mayoralgo y Lodo, José Miguel de, Conde de los Acevedos. Tomo II . Pág. 7-86. (1992-1993).
- «Una inesperada composición heráldica en el siglo XIX con las armas de los Abbad: El escudo del Teniente General don Manuel Freyre de Andrade y Armijo». Fernández-Xesta y Vázquez, Ernesto. Tomo V . Pág. 65-74. (1998-1999).
- «Una insignia heráldica dos vice-reis e gobernadores da India». Sá Alves Sameiro, Pedro de. Tomo VIII. Pág. 973-978. (2004).
- «Una nueva aproximación a las armas presuntas de don Enrique de Castilla, primer Duque de Medina Sidonia». Garijo Pérez, Ignacio. Tomo VIII. Pág. 275-292. (2004).
- «Una Orden Militar al Valor. La Cruz de Hierro (1813-2013). Breves notas sobre sus antecedentes, origen y privilegios con motivo del bicentenario de su fundación». Scheel-Exner, Alexander. Tomo XV. Pág. 415-468 . (2012).
- «Una tinerfeña en Palacio: el enlace nupcial de don Pedro Alcántara de Borbón y Borbón, Duque de Dúrcal, con doña M^a de la Caridad de Mádan y Uriondo». Cologan y González-Massieu, Jorge. Tomo XXII. Pág. 197. Sección 'Estudios'. (2019).
- «Visitas de Fernando VII a la ciudad de Huete en el verano de 1816, durante un viaje a los Reales baños de Sacedón». Parada y Luca de Tena, Manuel de. Tomo XIII . Pág. 7-40. (2010).
- «XXV años de actividad de la Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía». Menéndez Pidal de Navascués, Faustino. Tomo XVI. Pág. 13-14. (2013).
- «XXV años de la Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía». Goublaye de Ménorval y Rodríguez-Quirós, Yves de la. Tomo XVI. Pág. 19-20. (2013).